

Viernes 28 de Julio de 1905

DOLOR DEL DIA

RECUERDO TRISTE

Era mucho más de media noche. En el profundo silencio del cuartel...

El soldado Fulano de Tal perteneció a esta batería. Creo que no, mi alférez...

Después de una hora, más o menos, llegó un compañero de conscripción...

Después de un momento dió prisa, pero, ¡qué quisiera! el comandante de la batería...

Pocos momentos después de salir, el sol, el calor del primer conscripto fué llevado en un carro del regimiento al cuartel...

Recuerdo que una vez comentando las injusticias que se hacían en los cuarteles con los muchachos rusos...

En mi corta estadía en las filas del ejército, cumplido con ese deber patriótico...

M. GUYAU

ESBOZO DE UNA MORAL SIN OBLIGACIÓN NI SANCIÓN

Contra la primera concepción de la caridad moral vale, más que todo, el viejo argumento escolástico sobre las contradicciones de los juicios morales...

El problema planteado por Darwin sobre la variabilidad del deber no deja, pues, de ser inquietante para quien admita un bien absoluto, imperativo, cierto, universal...



Guerra ruso japonesa

Comunican de Nínchuan que la caballería del general Mitchenko amenaza continuamente a la izquierda del ejército nipón...

Gestiones de paz

Comunican de Nueva York que el presidente de la república, que continúa en Oyster Bay...

Agitación en Rusia

La policía de Moscú recibió orden formal de prohibir todas las manifestaciones políticas...

SUECIA Y NORUEGA

Comunican de Estocolmo que las dos cortes de las Reinas aprobaron un principio de informe acerca de la separación de los reinos...

ITALIA

Anuncian de Roma que el decreto de amnistía para los delitos políticos vera el día 29 del corriente...

América Central

En Londres desmentían la noticia que circuló respecto a la expulsión del territorio británico del compañero Américo Cipriani...

ITALIA

Anuncian de Roma que el decreto de amnistía para los delitos políticos vera el día 29 del corriente...

América Central

En Londres desmentían la noticia que circuló respecto a la expulsión del territorio británico del compañero Américo Cipriani...

ITALIA

Anuncian de Roma que el decreto de amnistía para los delitos políticos vera el día 29 del corriente...

América Central

En Londres desmentían la noticia que circuló respecto a la expulsión del territorio británico del compañero Américo Cipriani...

ITALIA

Anuncian de Roma que el decreto de amnistía para los delitos políticos vera el día 29 del corriente...

América Central

En Londres desmentían la noticia que circuló respecto a la expulsión del territorio británico del compañero Américo Cipriani...

El gobierno corresponde a la indicación formulada en la última sesión que celebró la cámara de diputados...

ESPAÑA

El gobernador de Valladolid comunicó el ministerio de la gobernación que la huelga de carpinteros tiende a un arreglo...

BUENAS AIRES

El interregatorio no se olvidó la pregunta respectiva, lo mismo que la de si estaba designado para representar en el próximo congreso...

BUENAS AIRES

El joven José Ríos, que vive Estados Unidos 2001, estuvo a hacerme una denuncia relativa a la insistencia en estas prácticas condenables...

BUENAS AIRES

El estado de la enferma era tan grave, que se hizo indispensable operar. Tal operación fué hecha por el mismo médico...

BUENAS AIRES

El ministro de Instrucción pública ha abonado con cien pesos mensuales a la revista católica La Columna del Hoy...

BUENAS AIRES

Repetidamente que hemos ocupado de son de energía comuna, de la codicia rayana a menudo en la inhumanidad que hace rogar de conducta para la mayoría de los mozos...

BUENAS AIRES

que pretendo estar en posesión absoluta de deber. Se ve, pues, extenderse a los actos de la moral inmutable del bien...

BUENAS AIRES

El sentimiento de obligación, si se lo considera exclusivamente desde el punto de vista de la dinámica mental...

BUENAS AIRES

El sentimiento moral, si no es, propiamente moral, sino sensible. El mismo Racián se ve obligado a convenir que el sentimiento moral, es como otro cualquiera patológico...

“La Tiranía del Frac...”

(CRÓNICA DE UN PRESO) POR ALBERTO GHIRALDO

ACABA DE APARECER

PRECIO 0.50 EN VENTA EN LA ADMINISTRACIÓN DE «LA PROTESTA» CALLE CORDOBA NUM. 399

Los compradores de «La Protesta» pueden solicitar ejemplares a los vendedores de diarios...

BUENAS AIRES

El joven José Ríos, que vive Estados Unidos 2001, estuvo a hacerme una denuncia relativa a la insistencia en estas prácticas condenables...

BUENAS AIRES

El estado de la enferma era tan grave, que se hizo indispensable operar. Tal operación fué hecha por el mismo médico...

BUENAS AIRES

Repetidamente que hemos ocupado de son de energía comuna, de la codicia rayana a menudo en la inhumanidad que hace rogar de conducta para la mayoría de los mozos...

BUENAS AIRES

que pretendo estar en posesión absoluta de deber. Se ve, pues, extenderse a los actos de la moral inmutable del bien...

BUENAS AIRES

El sentimiento de obligación, si se lo considera exclusivamente desde el punto de vista de la dinámica mental...

BUENAS AIRES

El sentimiento moral, si no es, propiamente moral, sino sensible. El mismo Racián se ve obligado a convenir que el sentimiento moral, es como otro cualquiera patológico...

BUENAS AIRES

El sentimiento moral, si no es, propiamente moral, sino sensible. El mismo Racián se ve obligado a convenir que el sentimiento moral, es como otro cualquiera patológico...

ALBERTO GHIRALDO DIRECTOR

JUAN CREAGHE ADMINISTRADOR

Oficinas: Córdoba 359 Unión Tel. 179 Avenida

Buenos Aires, Año IX. Núm. 580

El joven José Ríos, que vive Estados Unidos 2001, estuvo a hacerme una denuncia relativa a la insistencia en estas prácticas condenables...

El estado de la enferma era tan grave, que se hizo indispensable operar. Tal operación fué hecha por el mismo médico...

Repetidamente que hemos ocupado de son de energía comuna, de la codicia rayana a menudo en la inhumanidad que hace rogar de conducta para la mayoría de los mozos...

que pretendo estar en posesión absoluta de deber. Se ve, pues, extenderse a los actos de la moral inmutable del bien...

El sentimiento de obligación, si se lo considera exclusivamente desde el punto de vista de la dinámica mental...

El sentimiento moral, si no es, propiamente moral, sino sensible. El mismo Racián se ve obligado a convenir que el sentimiento moral, es como otro cualquiera patológico...

Empresa Obrera PRO-CAMARA DE TRABAJO

Todos los trabajadores que fumen y quieran aportar un grano de arena a la causa que defienden deben fumar los CIGARRILLOS

ALBA a 20 cts. y PROLETARIOS a 10 cts.

y no dejarse engañar por otras marcas que con nombres sugestivos son lanzadas al público por capitalistas especuladores.

Influencia desmorralizadora DE LA MISERIA

La paciencia y el valor con que los pobres gentes trabajan diez ó doce horas diarias para vivir miserablemente, es cosa que debería asombrarnos más que al crimen mismo. Es muy probable que los fisiólogos hayan hallado en los crímenes de esos desdichados los indicios de la renuncia y de la resignación. Los criminólogos del delincuencia no atribuirán tal vez a la miseria de su víctima la honradez de los valerosos obreros de la ciudad y del campo. En realidad de verdad, esos ridos luchadores, que con frecuencia ni siquiera conciben el lujo que asienten, son honrados por que han nacido en un ambiente libre, no en la cloaca; por que no han conocido, desde su juventud, nada más que el trabajo y los sencillos gozos de su condición humilde.

Ni los buenos principios, ni los buenos ejemplos les han faltado más que a las gentes honradas de superior condición. Por consiguiente son tanto criminales como los hombres honrados de nacimiento, del mismo modo que todos los hombres. Y como, en suma, es más fácil y menos penoso tomar las cosas que adquiridas honestamente, guardarse bien de colocar a esas honradas gentes en tales condiciones que sus necesidades no estén en relación con su salario. La cloaca de que hablo, antes, está, naturalmente, más cerca del obrero que del realista.

Hay, sin embargo, entre dichas gentes honradas individuos que caen al crimen como otros, pero a la igualdad de condiciones. Claramente, por lo mismo modo que el hombre es más propenso al crimen que la mujer, de la misma manera que el hombre robusto y audaz es más inclinado a los crímenes violentos que el hombre andeable y tímido, porque, en resumen, cada género de conformación física está en relación con determinada especie de crimen practicable siquiera no sea más que el incendio. Así el atleta será más propenso a golpear, el buen orador a arrancar aplausos; pero no por eso reputamos criminal la fuerza muscular, ni la facilidad de elocución, ni la audacia, ni la agilidad, ni la destreza; no reputamos criminal ni la violencia ni la astucia, cualidades definidas a posteriori del empleo vicioso de aptitudes muy honradamente utilizables.

Las necesidades de la adaptación al medio y de la lucha por la vida gobiernan la concepción de nuestras aptitudes, su dirección y la naturaleza de nuestros actos. Porque ciertos actos sean contrarios al buen funcionamiento de la sociedad y a los deseos normales—de donde, por antitesis, se desiguan con el vocablo *anormales* los actos útiles y sus autores—no es razón para trasladar o introducir esta nomenclatura en el dominio biológico, opuesto a la palabra normal (entendida fisiológicamente) a la palabra criminal. Nada justifica semejante oposición.

Aptitudes muy normales fisiológicamente pueden ser empleadas en actos del mismo modo anormales fisiológicamente, pero que bajo el punto de vista social sean reputados normales como contrarios a la prosperidad del grupo. Todavía hay en este caso abuso análogo del término *anormal*, por que las sociedades actuales continúan en su funcionamiento normal innumerables causas de conflicto entre su propio interés y los intereses individuales. Y del mismo modo que las molestias consecuencias de nuestros errores nos llaman frecuentemente al reconocimiento de la verdad, así los crímenes sirven muy a menudo para indicar a las sociedades las reformas que deben acometer si quieren perfeccionarse.

Cada individuo tiene necesidades que satisfacer, necesidades primordiales ó secundarias que pueden multiplicarse al infinito y revestir formas tanto más variadas cuanto más el medio ambiente se complique a su vez. Pero ocurre en toda sociedad principalmente en las sociedades muy civilizadas que los individuos no encuentran todos las mismas facilidades, ni poses, ni otra parte, iguales medios de acción; hay entonces desproporción evidente entre las necesidades existentes y los medios análogos de satisfacerlas; de aquí la lucha por la existencia y por el bienestar.

Al apreciar el valor intrínseco de los criminales, no debemos echar en olvido este hecho: que la mayor parte de los hombres honrados no tienen que privarse, ni se privan de ninguno de los placeres que constituyen la felicidad de los criminales y que la mayor parte de éstos habrían tenido necesidad para escapar al crimen, de virtudes muy raras. Entre los medios legales de satisfacción ofrecidos por la sociedad los hay fáciles y agradables, entre otros muchos los que consisten en gastar las rentas del capital amasado por los parientes; los hay también difíciles y penosos, y éstos son los que forman el dote de aquellos que la herencia del dinero no ha asegurado contra la miseria herencia criminal.

Para compartir legalmente los placeres ó gozos de que son testigos, los llamados heredados de la fortuna deberían hacer esfuerzos tales que de ellos no tienen de aquí para los rentistas malos. He ahí por qué si esos desheredados intentan seguir caminos tortuosos, es preciso, antes de considerarlos como seres mostruosos preguntarse si uno sería capaz, en idénticas condiciones, de mantenerse dentro de la legalidad.

L. MANOUYRIER

CRONICA DE ESPAÑA

POBRES HIJAS!

Hace unos días, leí en un diario de Madrid el relato aterrador de una hija que denuncia a su madre, que la prostituyó por dinero. Por aquellos días, tuve ocasión de apreciar otra especie de venta de hijas. No me atrevo a condenar duramente a esas madres. Sus hechos, no me impresionan tan hondamente que me hagan lanzar toda clase de improperios contra las madres que convierten a sus hijas en objeto de alquiler. ¡Hay

A. CABEZAS

entre Florida y San Martín - CUYO 546 entre Florida y San Martín BUENOS AIRES

La casa más importante de Sud-América en ropa hecha y sobre medida, calzados, sombreros, corbatería, bonetería, camisería, etc. etc. para hombres, señoras, jóvenes, niños y niñas. La que confecciona y vende más barato en todo el mundo.

¡MI CASA TODO LO LIQUIDA!

LOS ARTICULOS DE INVIERNO. LOS ARTICULOS DE MEDIO TIEMPO. TODO LIQUIDAD COMO DE COSTUMBRE. CASI POR NADA

¡A PRECIOS IRRISORIOS!

fantasmas prestitutas felices y tantas madres honradas a la gloria!

Hallábase en un pueblo de la provincia de Jaén, veinte kilómetros apartado de la estación más próxima del ferrocarril, a donde fui a visitar un amigo.

Esparaba encontrar en aquel pueblo, donador de la miseria no presenta los caracteres atrozadores de otros más industriales, pureza en los costumbres, tranquilidad del espíritu, alejado de los grandes centros donde la febril lucha por la existencia hace que se industrialice todo, desde los productores de la fábrica ó del campo, hasta los brazos y las desnutriciones de las jóvenes lanzadas al vertiginoso de la prostitución.

Gran decepción sufrí. El juego, es industria lucrativa allí y en muchos pueblos de Andalucía. Se aquí un Casino para jugar y se dan por él fiestas semanales y cinco mil pesetas por un año. Por quince días de feria se han pagado en pueblos pequeños dos mil pesetas. Esto es mucho; pero hay algo más.

En el pueblo de referencia, me llevaron a una casucha llena de necesidad. Una mujer escancada vino. Bebieron los cuatro amigos que allí me llevaron; yo, no. Una muchacha, de 18 años, entró en la casa sirviendo de juguete a uno de los individuos me entras otro tocaba la guitarra y cantaba. Los otros tres fueron simples espectadores de cosas repugnantes.

Luego entró en la casa una mujer de más de cuarenta años de edad. Era la madre de aquella muchacha, que traía una niña, como de doce meses, que al ver a su hija se los brazos de su hijo, exclamó con mucha sencillez y como bromaseado:

—No presumas de loca, que tienes aquí una hija que quiere amarrar! Tómala, hija. Y la muchacha tomó la niña y le dio el pecho. En tanto la madre veía sueltito a la madre joven.

Todo aquello con tanta naturalidad y sencillez se hacía, que me atrevo a hacer varias preguntas, y supo que la madre veía, rodeada de aquella hija que ya es madre, luego otra más joven, de quince años, y que la madre y las dos hijas comercian con su cuerpo, como si fueran compañeras de industria, como si por sus venas no corriera la misma sangre.

Tomó en mis brazos la niña chiquita. Me río mucha lástima de ella. ¡Pobrecita! Pero sé que acaso algún día será carne servida a todo pasto a los hombres como su madre, su abuela y su tía, y tal pensamiento me entristeció.

Dije ésto a la madre, y me contestó que sí, que es el sino de la persona; pero lo dijo con mucha frescura, como la cosa más natural del mundo.

En aquel tugurio entraban y salían vecinas, unas niñas y otras ya mujeres, que de nada se espantaban. Enfrente de la casa, en una hondonada, veía desde mi asiento, por la puerta abierta de la calle, único hueco al exterior que tenía la vivienda, el cementerio, con sepulcros que parecían congas. Por una asociación de ideas, pensé que aquellos seres feos, miserables, prostituidos por el hambre, por la inconsciencia de la vida, no serían menos felices en aquella morada de seres sin vida material que en la suya propia sin vida moral.

Sólo la vieja dueña de la casa, ganó algo: el vino y el café.

Al salir a la calle, mis pulmones respiran libremente y mis ideas volaron. Yo no sabía cómo explicarme lo que había visto, en un pueblo apartado del mundanal ruido. ¡Es esa fibra del cristianismo! No, es obra del régimen que a todos embrutece: a unos por odiosos y a otros por necesitados.

Madres que comercian con sus hijas! ¡Son ellas culpables de ser así, de preferir explotar ellas mismas a sus hijas a que las explote el patrón codicioso en un marido bestial!

PEDRO CRESPO CALVO.

CORREO

C. Verga.—Se le desea yor en esta redacción por la iniciativa de que nos habla. La Sociedad Planchadoras pide al compañero Francisco Groffis (planchador), que pague por la secretaría de la Sociedad, Uruguay 61, donde se le necesita por tener que comunicarle un asunto. Hora: de 7 a 10 p. m. Ubarri.—Villa Constitución.—Freire se ocupará de eso.—Va carta. María.—El comité pro presas solicita su concurso para la función que se celebrará el domingo 30 en el salón José Verdi.

Correspondencia de Administración.

Cándido Menéndez—Campana—Recibimos su carta y los 3 pesos que mandó anterior-

PERMANENTE

La ley de residencia

Artículo 1º. El Poder Ejecutivo podrá ordenar la salida del territorio de la Nación a todo extranjero que haya sido condenado a sea perseguido por los tribunales extranjeros, por crímenes y delitos de derecho común.

Artículo 2º. El Poder Ejecutivo podrá ordenar la salida de todo extranjero cuya conducta comprometa la seguridad nacional ó perturbe el orden público.

Artículo 3º. El Poder Ejecutivo podrá impedir la entrada al territorio de la República a todo extranjero cuyos antecedentes anteriores autorizan a inducirlo entre aquellos a que se refieren los dos artículos precedentes.

Artículo 4º. El extranjero contra quien se haya decretado la expulsión, quedará tres días para salir del país, pudiendo el Poder Ejecutivo, como medida de seguridad pública, ordenar su detención hasta el momento de embarco.

LOS OBREROS

Casa especial en ropa hecha y artículos para trabajadores. — Ropa adecuada para cada oficio.

PIDAN CATALOGO

Dafassa 515 - FEDERICO ROVEDA - Dafassa 515

Loción Higiénica de Eucaliptos

MEALLA DE ORO Exposición Internacional de Higiene de 1901. MEDALLA DE PLATA Exposición de Saint Luis (E. U.) 1904

Conserva el cabello y quita totalmente la caspa. Aprobada por el Departamento Nacional de Higiene y por la Real Academia de Medicina y Cirugía de Barcelona. — Recomendada por las principales autoridades en esta República, en el Oriente del Uruguay, Francia, España y Estados Unidos. — Se vende por mayor en todas las casas introductoras de perfumería y jabones, y por menor en todas las peluquerías y talleres de la República.

PIDAN SIEMPRE EUCALYPTUS DE RUIZ Y ROCA. Deconocidad de las imitaciones que nunca producen los mismos resultados que la especialidad legítima.

RUIZ Y ROCA—Florida 28

BOYCOTT

A LOS CIGARRILLOS

CARAS Y CARETAS

LANCEROS

Cerveza PALERMO

FABRICA ARGENTINA DE ALPARGATAS de Ashworth y Cia.

SEMILLAS Y PLANTAS G. SAN GERMIER LIMA, 1165—Buenos Aires

CAFÉ DE MALTA de las factorías de los productos biológicos. Pídanse en los buenos almacenes. Paquetes de medio kilo a pesos 0.50—D. 9310 Lima 1165

ESPECIALIDAD EN SEMILLAS DE TODAS CLASES. Árboles frutales, forestales y de adorno. Por cinco pesos ramilletes, franco de porte, un surtido de 25 paquetes de semillas al gusto del comprador, con un almanaque para el año en curso. Pídan el catálogo gratis para el otoño e invierno.

CIGARRERIA Y LIBRERIA DE B. BAUTISTA FUEYO

CORRADOR, SE OFRECE PARA SOCIEDAD de obreros. Falchano 61. Preguntar por Manuel T. Diaz.

CORRADOR, SE OFRECE CON GARANTIAS Dirigirse a Emilio Locatelli, Chacabuco 233, capital.

DEPENDIENTE DE FARMACIA, SE OFRECE a Arcaos 895. Tiene recomendaciones que acreditan su buena conducta.

SE OFRECE CON RECOMENDACIONES. Hús-V-R-C-Quadrado 107.

ALQUILER DE HABITACIONES CASITA DE DOS PIEZAS SE DESEA ALQUILAR en pueblo cercano de la capital. Ofertas en esta administración, Córdoba 333.

PERSONAS BUSCADAS MANUEL LINERO, DE PROFESION MARIERO, natural de Mejilín (España). Se desea saber su paradero así como el de su compañera Margarita. Dirigirse a Ramon Canto—Rosario de Tula, prov. de Entre Ríos.

CASA ROSADA MUEBLERIA Y TAPICERIA de A. Jullien y Cia.

Juego de dormitorio y comedor de nogal, con escritorio, sillas, mesas, cojines y almohadas. Buenos y barato. Conducción gratuita. Fabrica fundada en 1858. CANGALLO 668 BUENOS AIRES

Agentes de LA PROTESYA

- ROSARIO.—Ezequiel Gómez Murube. Alvear 100.
- MENDOZA.—Joaquín Vega. Coronel Plaza.
- SANTA FE.—Santiago Bárbaro, calle Gobernador Vera número 102.
- SAN PEDRO.—Miguel Perrone.
- LA PLATA.—Gayetano Rizzo 55 núm. 536.
- MAR DEL PLATA.—Juan Basora. Rioja y Moreno.
- JUNIN.—Francisco y José López.
- Los Toldos.—Francisco Sayani.
- PARANÁ.—Hijos de José Aleina. San Martín 383.
- TUCUMÁN.—José Guerra, San Juan 519.
- SANTIAGO DE CHILE.—Nephtali Tovar, calle Vía 346 ó Castilla. Correo 285.
- QUILMES.—Guillermo Roturier.
- SAN NICOLÁS.—Emilio Marroco.
- COCHIN.—General Urquiza—Juan Dussís. Monroe 384.
- LUJÁN.—Domingo Bosco.
- VICTORIA.—José Scavallera.

LA TIRANIA DEL FRAC...

(CRÓNICA DE UN PRESO) POR ALBERTO GIRALDO (ACABA DE APARECER)

BOYCOTT

A LOS CIGARRILLOS

CARAS Y CARETAS

LANCEROS

Cerveza PALERMO

FABRICA ARGENTINA DE ALPARGATAS de Ashworth y Cia.

SEMILLAS Y PLANTAS G. SAN GERMIER LIMA, 1165—Buenos Aires

CAFÉ DE MALTA de las factorías de los productos biológicos. Pídanse en los buenos almacenes. Paquetes de medio kilo a pesos 0.50—D. 9310 Lima 1165

ESPECIALIDAD EN SEMILLAS DE TODAS CLASES. Árboles frutales, forestales y de adorno. Por cinco pesos ramilletes, franco de porte, un surtido de 25 paquetes de semillas al gusto del comprador, con un almanaque para el año en curso. Pídan el catálogo gratis para el otoño e invierno.

CIGARRERIA Y LIBRERIA DE B. BAUTISTA FUEYO

CORRADOR, SE OFRECE PARA SOCIEDAD de obreros. Falchano 61. Preguntar por Manuel T. Diaz.

CORRADOR, SE OFRECE CON GARANTIAS Dirigirse a Emilio Locatelli, Chacabuco 233, capital.

DEPENDIENTE DE FARMACIA, SE OFRECE a Arcaos 895. Tiene recomendaciones que acreditan su buena conducta.

SE OFRECE CON RECOMENDACIONES. Hús-V-R-C-Quadrado 107.

ALQUILER DE HABITACIONES CASITA DE DOS PIEZAS SE DESEA ALQUILAR en pueblo cercano de la capital. Ofertas en esta administración, Córdoba 333.

PERSONAS BUSCADAS MANUEL LINERO, DE PROFESION MARIERO, natural de Mejilín (España). Se desea saber su paradero así como el de su compañera Margarita. Dirigirse a Ramon Canto—Rosario de Tula, prov. de Entre Ríos.

CASA ROSADA MUEBLERIA Y TAPICERIA de A. Jullien y Cia.

Juego de dormitorio y comedor de nogal, con escritorio, sillas, mesas, cojines y almohadas. Buenos y barato. Conducción gratuita. Fabrica fundada en 1858. CANGALLO 668 BUENOS AIRES

FABRIL ANTES DE HERRAMIENTAS

por Carpinteros, Muebleros y Torneleros

ESPECIALIDAD EN BANCOS DE CARPINTERIA y Molduras sobre modelo

Gran surtido en herramientas importadas Americanas, Francesas e Italianas.

BUEN ORDEN 566 BUENOS AIRES

Restaurant vegetariano y anti-alcoólico Calle 25 de Mayo 449 (altos)

PRIMERA PELUQUERIA OBRERA

El producto líquido de esta peluquería es destinado al sostenimiento de las escuelas laicas de Buenos Aires. Queda, pues, recomendada a todos los compañeros que deseen visitarla.

CALLE TABLE 33 PALERMO

TALLER ARTISTICO DE FOTOGRAFADOS

Luis Giusti

Calle Solís 730 Buenos Aires

"LA TIRANIA DEL FRAC..."

(CRÓNICA DE UN PRESO) POR ALBERTO GIRALDO (ACABA DE APARECER)